



Post-It Express

Saviez-vous que Richard-Lenoir n'était pas un homme ? Ce n'était pas non plus un cochon d'inde ! En fait, ils étaient deux.

François Richard (1765-1839) était un industriel manufacturier d'étoffe français. Au lendemain de Thermidor, il rencontra celui qui devint son associé, Joseph Lenoir-Dufresne (1768-1806). Ils dirigèrent la première manufacture parisienne de coton, située rue de Charonne. Rapidement, leur entreprise devint une des plus importantes pour le commerce du coton en France. François Richard, qui était d'origine modeste, passa pour l'homme le plus riche du XIXème siècle. À la mort prématurée de son associé (à 38 ans), François Richard adopta partiellement le nom de celui-ci en souvenir de la firme qu'ils avaient menée en commun et s'appela désormais, François Richard-Lenoir.

Aujourd'hui, dans le 11ème arrondissement, une rue, un boulevard et une station de métro de la ligne 5 portent leurs noms.

CATÉGORIES

1 -> ParisZine mode d'emploi

Agenda

« Concours de nouvelles | Page d'accueil |
Démocratie locale : Rapport de mi-mandat »

mardi, 17 mai 2005

Sauvons le Grand Ecran !

Nos voisins du 13ème arrondissement ont besoin de nous ! Les grands magasins veulent faire main basse sur la salle du Grand Ecran. La municipalité du 13ème, 13EspritVillage et tous les amoureux du cinéma se mobilisent pour éviter la reconversion de ce bel espace en un supermarché de prêt-à-porter quelconque. N'hésitez pas à signer la pétition que vous pouvez faire circuler autour de vous avant de la renvoyer ou de la déposer à la Mairie du 13ème arrondissement au 1, place d'Italie 75634 Paris Cédex 13.

Gaumont Grand Ecran Italie
30, place d'Italie
75013 Paris
Métro : Place d'Italie (Lignes 5, 7, 6)

Au programme aujourd'hui :

Kingdom of Heaven
Million dollar baby
L'empire des loups

Et dès le 18 mai... Star Wars épisode 3 : La revanche des Sith !

"Que la force soit avec vous jeunes Jedi !"

M. CL

12:01 Publié dans Culture | Lien permanent |
Commentaires (2) | Envoyer cette note

Commentaires

Merci, Marie, pour ton soutien... Ce combat ne sera pas facile mais si nous ne baissons pas les bras nous pouvons porter ce combat jusqu'à l'Hôtel de Ville, convaincre la Ville de



LA LETTRE D'INFORMATION MENSUELLE

---> Inscription

---> Désinscription

CONTACTER LA RÉDACTION

pariszone@gmail.com

NOTES RÉCENTES

Clubs de Gym abordables

Expos Batiks

C'est la rentrée !

ParisZine vous présente ses meilleurs voeux

Jérémy Ferrari joue les prolongations !

Souvenirs de promenade au Père Lachaise

Balade au Père Lachaise

Atelier d'écriture

Les Séniors et l'informatique

ParisZine vous souhaite un